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Litza: "Es momento de proyectar la vida,
la ciudad y el conurbano que queremos"
  Se inauguró la sede Avellaneda de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProyectAR
del Frente Renovador, que contó con la presencia de la Directora de la Escuela, Mónica Lit-
za; de la Presidenta de AySA, Malena Galmarini; y del integrante del Consejo Académico,
Gustavo Martínez Pandiani. Además, de manera virtual acompañaron la jornada el Presi-
dente de la Cámara de Diputados de la Nación y Presidente del Consejo Académico de Pro-
yectAR, Sergio Massa, y demás integrantes del Consejo de la Escuela.
  Durante el encuentro se proyectó un video  de Sergio Massa quien destacó la labor de Lit-
za afirmando: "Mónica viene haciendo en todo el país un trabajo muy fuerte con ProyectAR"
y continuó: "Hoy abrimos la sede de Avellaneda para tratar de que a ese deseo, a ese sueño
de ir preparando a cada uno de nuestros dirigentes en los diferentes temas en la sensibilidad
para pensar en la gente, le agreguemos talento y formación para resolver de la mejor manera
los desafíos que nos planteamos con ProyectAR".
  Galmarini, Pandiani y Litza hablaron ante jóvenes de Avellaneda sobre la importancia de los
nuevos liderazgos, de la necesaria vinculación entre el saber y la política y la necesidad de
construir políticas públicas innovadoras.
  En ese sentido, Mónica Litza sostuvo: "En esta sede de Avellaneda vamos a hacer un tra-
bajo de investigación de nuestra región, nuestra ciudad y las ciudades vecinas conjuntamente
con las universidades nacionales del conurbano" y completó: "vamos a profundizar las po-
líticas públicas que tienen que ver con ambiente, agua y saneamiento, hábitat, generación
de empleo, transporte, movilidad y género, pero todo dentro de lo que es este conglomerado urbano".
  "Ahora estamos saliendo de la pandemia yendo hacia la vida que queremos, pero también es un buen momento para proyectar la ciudad y el conurbano que queremos y nos merece-
mos", finalizó la Directora de la Escuela.
  Asimismo, Malena Galmarini se dirigió a las y los jóvenes presentes y cerró su discurso manifestando: "Hoy en esta sede de Avellaneda que se va a ocupar del conurbano, ver a tantos
chicos y chicas me llena de emoción y de alegría, pero sobre todo me llena de esperanzas y de deseos de seguir construyendo".
  Durante el primer cuatrimestre de este año ProyectAR desarrolló 18 cursos paritarios y federales de 4 módulos cada uno, alcanzando a un total de 72 clases de una extraordinaria cali-
dad académica, donde los más de 3 mil participantes pudieron formarse sobre temáticas de la coyuntura política actual de la mano de más de 100 destacados y prestigiosos expositores
nacionales e internacionales.

Con Sierra, Ferraresi encabezó el acto por el
Día Internacional del Detenido Desaparecido

Junto a dirigentes y militantes realizaron un sentido homenaje a las víctimas y
ratificaron la continuidad de la lucha por Memoria, Verdad y Justicia

  El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi y la jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sie-
rra, encabezaron el acto en conmemoración del Día Internacional del Detenido Desaparecido, que se llevó adelante en la plaza
ubicada en Crisólogo Larralde y Pico, de Villa Domínico.
  Acompañados por el secretario de Derechos Humanos de Avellaneda, Claudio Yacoy, la madre de Plaza de Mayo, Carmen "Tota"
Guede y Karina Manfil, sobreviviente de "La Masacre de Corina", los funcionarios llevaron adelante la plantación de dos árboles
que simbolizan la lucha por memoria, verdad y justicia, y además se leyó el cuento "Pájaros
y Flores", escrito por Guede.
  En su discurso, Magdalena Sierra remarcó: "Nosotros sabemos que luchamos por una Pa-
tria libre, justa y soberana. Aquellos compañeros que dieron la vida por sus ideales eran
nuestro norte a seguir, cuando empezamos a militar".
  Y finalmente agregó: "Todos unidos vamos a sostener este proyecto nacional y popular
que busca incluir hasta al último de los excluidos de nuestra Patria".
  Del acto participaron gran cantidad de militantes, dirigentes y referentes locales de los de-
rechos humanos.
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El PAMI celebró su 50°
aniversario en la Ciudad

  Durante el acto por el 50° Aniversario del PAMI que estuvo encabe-
zado por la presidenta del PAMI Luana Volnovich, la precandidata a
concejal Magdalena Sierra, el intendente Alejo Chornobroff, y el se-
nador bonaerense Emmanuel González Santalla, se anunció la aper-
tura de los centros de jubilados con los protocolos sanitarios corres-
pondientes.
  En el Parque Municipal Multipropósito La Estación, los funcionarios
participaron representantes de los centros de jubilados de la ciudad,
y destacar las gestiones de gobierno de Cristina Fernández, Magdalena
Sierra recordó: "En 2015 creíamos que teníamos los derechos para
siempre.  Pero llegó gente inescrupulosa y los borraron en un segun-
do".
  "Por suerte el pueblo es sabio y elegimos volver a ponernos de pie",
siguió y agregó: "Estamos saliendo de la pandemia gracias a la vacuna-
ción y esto nos permite otra perspectiva".
  Más adelante, aseguró: "Seguiremos entregando subsidios porque
los centros tienen que estar hermosos para cuando vuelvan". "Vamos
a recuperar la vida que queremos", confió ante los adultos mayores
que acompañaron la ceremonia.
  Por su parte, Volnovich detalló que "este es el primero de cinco en-
cuentros que haremos en el marco del aniversario del PAMI. Se trata
de una propuesta para escuchar los problemas reales de nuestros afi-
liados. Vamos a construir juntos el PAMI que queremos".
  "Hoy festejamos aquí nuestro aniversario, que fue el 13 de mayo,
porque en Avellaneda todos los jubilados están vacunados", destacó
la titular de la entidad. "Esto nos permite festejar y decirles que vamos
a abrir los centros de forma cuidada, con actividades que garantizan
una vejez activa", sumó Volnovich.
  Asimismo, felicitó a los adultos mayores por su comportamiento du-
rante el aislamiento: "Ustedes fueron un ejemplo de ética del cuidado",
y finalizó: "Estamos orgullosos de todo lo que hicimos pero sabemos
que falta mucho".
  El senador Gónzalez Santalla agradeció la gestión de Luana Volnovich
"porque le tocó la pandemia y estuvieron, junto a Alberto Fernández,
Cristina Fernández y Axel Kicillof, más que a la altura de las circunstan-
cias, trabajando y estando cerca". También destacó a Magdalena Sie-
rra "porque nos representa". "Este es un modelo municipal de gestión
que da respuestas a los vecinos", dijo. Además enfatizó "el amor que
le ponen a los centros de jubilados para dar contención".
  Del encuentro también participaron la subsecretaria de Tercera Edad
local, María Pía Genovese; coordinadora ejecutiva de UGL X, Nadia
Burgos; el director ejecutivo de UGL X,  Fernando Ortega; y el jefe de
Agencia PAMI Avellaneda, Oscar Fariña; entre otras autoridades.

Sierra visitó el paseo
comercial Las Flores y
la feria de Villa Domínico
  La precandidata que encabeza la
lista de concejales del Frente de
Todos en Avellaneda, Magdalena
Sierra, visitó este fin de semana
dos tradicionales centros comer-
ciales de la ciudad. También se
reunió con vecinos y participó de
un acto en el Día del Detenido De-
saparecido.
  Por la tarde del sábado, en Wilde,
Sierra recorrió la calle Las Flores
acompañada por otros integrantes
de la lista y conversó con gran
cantidad de vecinos, vecinas y co-
merciantes, quienes le plantearon
sus necesidades, además de mos-
trarse muy satisfechos por el acompañamiento y las políticas implementadas por el municipio para sostener
a la actividad durante la pandemia.
  En tanto, el domingo, la precandidata visitó la tradicional feria del Parque Domínico. Allí también caminó
por los puestos del sector de Emprendedores y charló con feriantes y vecinos.
  En estas recorridas, Magdalena Sierra estuvo acompañada también por los precandidatos José Alessi,
Andrea Basile, Graciela Jofre, Diego Bartalotta, además de otros concejales, funcionarios y gran cantidad
de militantes de Avellaneda.
  Horas antes, Sierra, junto a la secretaria de Desarrollo Territorial, Mónica Ghirelli y el secretario de Seguridad
Ciudadana de Avellaneda, Marcelo Rey, visitaron a un grupo de vecinas de este barrio de Wilde Este, para
conversar acerca de distintos proyectos y acciones vinculadas con la seguridad de toda su comunidad.
  Entre otras intervenciones, en el barrio se colocó una alarma comunitaria que se activa mediante una apli-
cación para celulares y genera una alerta sonora, que además es controlada y respondida desde el Centro
de Monitoreo municipal.
  "Trabajamos en conjunto para acompañar a nuestras vecinas y vecinos. Y si uno quiere vivir mejor, tene-
mos que construir un barrio lindo y seguro", señaló la precandidata.
  Al finalizar, afirmó que "nuestros objetivos son claros y por eso vamos a seguir transformando a esta que-
rida Avellaneda".

Con Finocchiaro, Amendolaggine afirmó:
"La educación es la única herramienta
para que exista igualdad de oportunidades"
  El precandidato a Diputado Nacional en la lista que encabeza Diego Santilli, Alejandro Finocchiaro, acompañó
a Julián Amendolaggine en un encuentro con docentes y emprendedores de Berazategui.
  "Vinimos a escuchar a Rubén, quien como muchos emprendedores de Berazategui, sufrió el impacto de las
decisiones del Gobierno. Tuvo que achicarse, malvender colectivos de su empresa familiar de transportes
escolares, que era la única forma de sobrevivir", explicó el precandidato a concejal.
  En tanto que, también visitaron el colegio San Ignacio Loyola. Sobre la visita, Finocchiaro comentó que
"nos contaron las estrategias que implementaron para sostener el proceso educativo en la cuarentena, algo
que, lamentablemente, no pasó en el resto de los establecimientos de la zona".
  Posteriormente, el ex Ministro de Educación y Amendolaggine mantuvieron un encuentro con actores de
la comunidad educativa y precandidatos locales, en el que el hilo de conversación fue la falta de políticas
educativas durante la gestión de la pandemia, y los problemas que aún mantienen alumnos y docentes. "Sa-
bemos que suplantar la presencialidad con las clases virtuales fue complicado. Y estamos convencidos que
la educación es la única herramienta para que exista igualdad de oportunidades y un recurso fundamental
para construir el futuro", concluyó.

Nueva dirección: San Martín 490
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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Ambientalistas denuncian que con el aval de las
autoridades avanza Puerto Nizuc, ex Puerto Trinidad
  Sin dudarlo, ambientalistas denuncian que con el nombre de Puerto Nizuc se relanzó, por cuarta
vez, la venta de los terrenos en lo que originalmente se llamó Puerto Trinidad y terminó siendo una
gran estafa.
  "La impunidad, el caradurismo, la corrupción y el silencio de las autoridades los llevan a publicitar
que el proyecto fue concebido para quienes aman la naturaleza en su estado más puro pero a la vez
demandan todo lo necesario para satisfacer las necesidades de la vida actual". Para construir el "pa-
raíso en la tierra" se desmontó en dos oportunidades el bosque ribereño y se taparon los humedales
o se los utilizaron para construir "una laguna artificial de 22.000 m2".  ¿Quién puede amar la naturaleza
e ir a vivir a un lugar que fue arrasado para ofrecer un barrio para pocos, con muelle propio y salida ex-
clusiva al río? Sin dudas los que piensan y actúan de la misma manera que las empresas comprometidas
en el emprendimiento", se preguntaron a través de un comunicado.
  Asimismo, explican que "la oferta sigue destacando que "Puerto Nizuc es único porque cuenta con
una combinación de diferenciales inigualables como su salida directa al río", "y un entorno natural ex-
traordinario compuesto por lagos, arroyos, bahías y río". No dicen que este puerto será construido en
zona de categoría amarilla (es decir no se puede modificar) y no respeta la Ley de Sirga, entonces nos
preguntamos ¿ninguna autoridad gubernamental o judicial va actuar para impedirlo? Con una impunidad increíble, se publicita que "el proyecto contará con dos sectores diferenciados,
uno externo situado en un terreno de 15 hectáreas sobre el sector de usos mixtos, y el otro interno sobre el río".
Y no dudaron en calificar la propuesta como una "mentira", ya que para avanzar con el proyecto, Nizuc "primero arrasaron con el bosque, los humedales y elevaron varios metros todo
el terreno".
  "Por esa violación sistemática de la biodiversidad existente y la utilización indebida y privada de un bien común, es que el Foro en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Am-
biente con el patrocinio de las Dras. Romina Lis Garmendia y Edith Samanta Borghi, que el lleva el número de trámite 40463, ha iniciado una acción judicial que tramita en el juzgado
en lo contencioso administrativo de Quilmes, para impedir se avance con esta destrucción sistemática en el ahora llamado Puerto Nizuc", afirmaron.
  "Pero, como siempre hemos dicho, la acción de pocos no alcanza para romper con esta cadena de impunidad, se necesita que seamos miles los que nos pronunciemos contra el avasa-
llamiento de nuestros bienes naturales. No se puede hablar de luchar contra el cambio climático y permitir la construcción de barrios como Nordelta, Pueblos  del Plata y ahora Puerto
Nizuc", finalizaron.

Número de las Noticias
4224-1354

En el Día del Vacunador

Mussi y Volnovich visitaron la posta
vacunatoria de Barrio Marítimo
  Con motivo de celebrar el Día
del Vacunador, el intendente de
Berazategui, Juan José Mussi,
acompañado por la directora eje-
cutiva del Instituto Nacional de
Servicios Sociales para Jubila-
dos y Pensionados, Luana Volno-
vich, recorrieron el vacunatorio
de la delegación de PAMI en Ba-
rrio Marítimo.
  En relación a la visita, Brenda
Sandoval -quien coordina la Pos-
ta- afirmó: "Hoy tuvimos el placer
y el orgullo de que nos visitaron
el Intendente y la Directora ejecu-
tiva de PAMI. Vinieron a saludar
a los vacunadores en su día y a
reconocerles todo el trabajo que
vienen realizando desde hace tan-
to tiempo en este contexto de pan-
demia".
  Este vacunatorio, ubicado en ca-
lle 52 A N° 3125, es uno de los 8
puntos con los que cuenta Beraza-
tegui para aplicar dosis contra el COVID-19. Actualmente, se encuentran completando los esquemas de las
segundas dosis.
  Con respecto a los grandes protagonistas de este día, Sandoval sostuvo: "Resalto la entrega de los vacu-
nadores y la buena predisposición para con la gente. Hicieron un esfuerzo enorme para contener a los veci-
nos frente al miedo que generó en un principio la vacunación. La verdad es que su labor no es solamente
pinchar un brazo, sino también todo el contexto que lleva la vacunación en este momento histórico".
  Previamente a la visita, en sus redes sociales el Intendente había publicado: "Feliz día a los y las vacunadoras
de Berazategui que trabajan con mucho compromiso y amor, poniéndole el corazón a esta pandemia, va-
cunando a tantos vecinos y vecinas. Los felicito y agradezco por todo lo que hacen. Me siento muy or-
gulloso de ustedes".
  También había destacado la cantidad de aplicaciones que llevan en el distrito: con dos dosis hay más de
106 mil berazateguenses y con una 230.722.
  Entre los que acompañaron en la visita a Mussi y a Volnovich se encontraban el secretario de Cultura y
Educación local y precandidato a concejal del Frente de Todos, Federico López; la titular de la Secretaría
Privada, María Del Carmen Flores; el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; y la titular de PAMI
Hudson, Macarena Quinteros.
  Y los vecinos no pasaron desapercibidos, ya que no desaprovecharon la oportunidad en dialogar con las
autoridades presentes.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

3er dosis

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

El superávit comercial del mes pasado
fue el mejor mes de julio desde el año 2003
  En julio del corriente año, el saldo comercial alcanzó los US$ 1.537 millones. Por lo
mismo, las exportaciones se ubicaron en US$ 7.252 millones, vale remarcar que es el
registro más elevado desde junio del año 2013. Por su parte, las importaciones compu-
taron US$ 5.715 millones.
  En el séptimo mes del año 2021, el intercambio comercial (exportaciones más importacio-
nes) se incrementó un 54,7% interanual y registró un monto de US$ 12.967 millones. De i-
gual modo, la balanza comercial en los primeros siete meses del corriente año computó un
superávit comercial de US$ 8.310 millones con respecto a igual período del año 2020.
  Los mayores socios comerciales del país fueron Brasil, China y Estados Unidos. Las ex-
portaciones a la mayor economía de Sudamérica se incrementaron un 44,4% en términos
interanuales y alcanzaron los US$ 5.901 millones.
  En los primeros siete meses del año 2021, las exportaciones alcanzaron los US$ 42.625
millones. Asimismo, el intercambio comercial aumentó con respecto al mismo período del
año 2020 un 39,4% y se ubicó en US$ 76.939 millones.
  En julio del año 2021, las exportaciones se expandieron en términos interanuales un 47,1% a causa principalmente de un aumento de los precios
del 33,3% y de las cantidades de 9,3%.
  En el séptimo mes del año 2021, las exportaciones en términos desestacionalizados avanzaron un 1,7% en relación con junio. Asimismo, la ten-
dencia ciclo se expandió un 2,4% con respecto al mes anterior reflejando una tendencia positiva en la trayectoria de las ventas externas del país.
  En el mes de julio, las exportaciones de los principales rubros se expandieron de manera considerable en términos interanuales. Las MOI y las
MOA aumentaron un 78,7% y 29,7% respectivamente, por su parte, los PP incrementaron sus ventas al exterior un 54,4%. Análogamente, los CyE
avanzaron un 15,6%.
  La suba de 78,7% de las exportaciones de las MOI se explican principalmente por el avance del 45,2% de las cantidades y de los precios en 21,7%
con respecto a igual mes del año anterior. La expansión del 29,7% de las MOA resultó debido al aumento de los precios del 34,8%, puesto que las
cantidades retrocedieron en 4,8%. Por último, el crecimiento del 15,6% de los CyE se debe principalmente a la expansión del 128,0% de los precios,
ya que las cantidades disminuyeron un 48,2%.
  En julio, las MOI alcanzaron los US$ 1.896 millones. Por su parte, las MOA se ubicaron en US$ 2.625 millones y los PP en US$ 2.375 millones. Por
último, el monto de las ventas externas de CyE ascendieron a US$ 356 millones.
  En julio del año 2021, las importaciones se incrementaron un 65,6% con respecto al mismo mes del año pasado y alcanzaron los US$ 5.715 millo-
nes. La suba de las importaciones se explica principalmente por un aumento de las cantidades de 35,1% y en los precios de 22,6%. En julio del año
2021, todos los rubros se expandieron en términos interanuales.
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